
Protokoll: 

Rm Herr Ackermann hält die Pflanzung von Spaliergehölzen vor den Fassaden anstelle der 

festgesetzten Fassadenbegrünung für sinnvoll.  

Auf Nachfrage von Rm Herr Ackermann erklärt Amt 61/Herr Wittgens, dass sich die Höhe der 

Spaliergehölze auf 7 m belaufen werde. 

Er bittet die Verwaltung, bei vergleichbaren Bauvorhaben die jeweiligen Bauherren auf die Pflanzung 

von Spaliergehölzen als mögliche Kompensationsmaßnahmen hinzuweisen. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


